

「教育 ICT リサーチ ブログ」 にて紹介していただきました

今年度、数回にわたり「教育 ICT リサーチ ブログ」に西武学園文理小学校が紹介されました。1人1台の iPad を使ったネイティブの先生による英語や国語の授業で、デジタルの良さを前面に出した授業の様子を取り上げていただきました。ぜひ、下記を URL から、または QR から入っていただき、ご覧ください。

英語の授業 No. 1

<https://blog.ict-in-education.jp/entry/2022/07/27/140000>



英語の授業 No. 2

<https://blog.ict-in-education.jp/entry/2022/07/28/160000>



英語の授業 No. 3

<https://blog.ict-in-education.jp/entry/2022/07/29/160000>



国語の授業 No. 1

<https://blog.ict-in-education.jp/entry/2022/08/10/050000>



国語の授業 No. 2

<https://blog.ict-in-education.jp/entry/2022/08/11/050000>

